



## 5年生 仲間と協力し合えた4泊5日…自然学校

数年にわたりコロナのため予定どおり実施できなかつた自然学校も、場所を嬉野台生涯教育センターに移して、今年は4年ぶりに4泊5日で実施することができました。

10月16～20日の5日間、5年生は連日好天のもと、大自然の中で様々な体験をすることができました。この号では写真を中心に、友だちと協力して過ごした貴重な体験学習を振り返ります。

### 1日目 4泊5日の自然学校の開校式



スポーツ大会では、初めてアーチェリーに挑戦した人も多くいたようですが、狙いを絞って射た5本の矢を何本も的に当てていた人がいました。

三十三間堂の通し矢のように、的に向かって一直線!!

### 2日目 初めての朝

秋ののどかな道を朝光寺まで  
がんばって歩いたハイキング



楽しみだった  
食堂での食事



それぞれの  
思いを  
はがきに  
書きました。



### 3日目 野外炊事

初めて飯ごうでご飯を炊きました。苦労して薪に点火し、おいしいご飯を炊いて、カレーを食べました。

夜にはナイトハイクも行いました。



部屋の中では、いつもこんな感じで楽しく過ごしていました。



#### 4日目 ものづくり体験



「勾玉づくり」「キャンドルづくり」「化石さがし」「焼き板」をしました。

自然の素材にあふれた、ユニークな作品が出来上がりました。

#### キャンプファイヤー

各クラスごとにリーダーと考え、練習してきたスタンツを披露!!

そして、5日目(最終日)



リーダーとの別れを惜しみつつ、最後の時間を思い切り遊びました。5日間協力し合い、本当に充実した自然学校でした。心身ともに大きく成長したことと思います。

### 12月～1月 運動場の大規模工事が行われます

本校の運動場は水はけが良くなく、これまで大雨の後は、体育の授業や登下校にもずいぶん影響がありました。そこでこの度、市教育委員会が学校・地域・保護者の要望を受け止め、運動場の大規模工事に着手してくれることとなりました。

今回の工事では、水はけの悪さを解消するとともに、現有の遊具の配置を見直し、美しく使いやすい運動場を作り上げる予定です。12月初めから1月末までの、冬休みをはさんでの2ヶ月間の工事となり、運動場が使えず不便な時期がありますが、体育授業や休み時間の体育館開放などを計画的に行い、年末年始を含む冬季休業日を迎える予定です。2月初めには工事も終わり、思い切り新しい運動場で遊べることとなるでしょう。

しばらくの間、運動場での遊びやスポーツを我慢して、楽しみに待っていてください。

令和5年度音楽会を行います。11月16・17日



本校では、「音楽会」と「図工・家庭科展」を隔年で開催しています。令和5年度は、音楽会を開催する年です。2年前の前回の音楽会では、コロナ禍の影響で、音楽の学習発表は行うものの、感染拡大をおこさないように各学年2～3組ごとの発表となりました。特にマスクをとって大きな声で歌う歌唱は行わず、合奏もできる限り打楽器を多く取り入れた音楽会でした。

打楽器中心の合奏では、見事にメロディーを奏で、多くの方々からコロナ禍ではあったけれど、心にしみた音楽会であったと感想をいただき、子どもたちもとても喜んでいました。それから2年、本年度はいよいよ従来の音楽会に近づけた形で、一学年全員でそれぞれに合奏・合唱等に取り組んでいます。体育館の規模の関係で、2学年ごとの3部構成での音楽会となります。是非一学年全員で創り上げるハーモニー、そして全員で表現するメロディーをお楽しみください。

子どもたちの発表に多くの拍手をくださいますようお願いいたします。